
Einleitung.

William Mariner war der Sohn eines englischen Seemanns, der als Besitzer und Befehlshaber eines bewaffneten Schiffes in dem amerikanischen Freiheitskriege gedient, aber, des Seelebens müde, sich in der Folge zu London niedergelassen und verheirathet hatte. Hier wurde ihm im Jahr 1791 unser William geboren. Der Vater gab den hoffnungsvollen Knaben, als er etwas herangewachsen war, in eine Erziehungsanstalt, wo derselbe bis in sein dreizehntes Jahr blieb, und nicht nur lesen, schreiben und rechnen lernte, sondern auch ziemliche Fortschritte in der Geographie, der Geschichte und der französischen Sprache machte. Der ehrliche Mann meinte, sein Söhnchen habe es jetzt in den Wissenschaften weit genug gebracht und behielt ihn zu Hause. Er war